



先週は全校二上登山がありました。たくさんの保護者の方、地域の方にサポートをいただき、今年も雌岳に登ることができました。天候は秋晴れではなく曇天でしたが、暑い日差しがなく涼しかった分、登りやすい日となりました。私は先頭の班と一緒に、声を掛け合いながらしっかりと足取りで子どもたちは登っていました。また、来週は「かがやく！三和っ子の三ツ星フェスティバル」が行われます。各学年とも発表の準備、練習に取り組んでいます。お家の方でも台詞の練習をされているお子さんもおられるかと思います。当日は、子どもたちの発表を是非見に来ていただけたらと思います。

奈良県小学生陸上競技記録会



九日(土)、陸上記録会が行われました。普段の運動場ではなく、広い公式競技場で、三和小のみんなは、思いっきり競技や応援を頑張っていました。左の写真は開会式前のアップの時のものです。少し緊張気味でした。

さわやかかけ足スタート



十八日(月)から「さわやかかけ足」が始まりました。初日でしたがしっかりと走っていました。中には休み時間も内に入んねん」と、今年には絶対十位以内に入る子もいます。みんな頑張ろう！

全校遠足 ~ 二上登山 ~



山道、しっかり登りました！



山頂手前のベンチにて ~大阪方面の景色~



山頂ではお楽しみのおやつタイムです

全班・全員そろって... お弁当、いただきます！



15日(金)、全校遠足~二上登山~を無事行うことができました。今年も事前に縦割り班で計画し、班で協力して二上山に登ることができました。12時半過ぎには、全班下山し、また学校待機の児童もふるさと公園に合流し、全員でお弁当を食べることができました。全校でお弁当を食べるといいう機会は貴重なものに思えました。

今年も、保護者の方や地域の方のおかげで、全ての班に大人が同行することができ、また道中は立哨ボランティアの方のおかげで安心して歩くことができました。ご協力いただいたことに心からお礼申し上げます。

【ご連絡】

先週から咳・発熱症状で欠席する児童が増えてきており、マイコプラズマ肺炎で休まれている児童もいます。急に冷え込んできたこともあり、今後もお子様の体調に気を付けていただければと思います。